

新しい出会いの交流活動

3月9日(木) 9:00~11:30

来年度の新入生の不安を少しでも和らげるために入学予定者を対象に「プレ・セミナーⅡ」を実施しました。「夢の実現に向けて」というテーマで、3月1日に卒業した卒業生の話の聞いたり、新入生同士の交流活動を行いました。

前半は、4月から就職や大学進学する2名の卒業生が、高校3年間の経験から学んだことや不安になった時のアドバイスなど、新入生に励ましの言葉を送りました。

後半は、立山青少年自然の家から招いた講師の方2名による交流活動を行いました。挨拶じゃんけん、間違い探し、パイプライン、新聞紙タワーなどの互いの協力が必要な活動でした。初めはほとんどの新入生は緊張していましたが、本校の現1年生も一緒に活動しリードしてくれたので、活動が進んでいくうちに自然に笑顔が出て、生徒同士の交流が深まりました。



＜卒業生からのことば＞

＜新入生の声＞

- ・初めての人も仲よくなれて、とても楽しかった。高校生活が楽しくなりそうだなと思った。
- ・少しでも距離が縮められたのがすごくよかった。今回の企画で少し不安が取れたのでよかった。
- ・初対面の人ばかりだったが、今回で様々な人たちと交流を深めることができ、入学が楽しみになった。

＜現1年生の声＞

- ・新入生とどのように接したらこの学校に行きたいと思ってもらえるかなど、色々なことを考えながら取り組むことができた。
- ・新入生と話して自分が先輩になるんだと実感した。また、新入生と仲良くできそうだなと思った。
- ・4月から新入生が入学してくるので、先輩として恥ずかしい姿は見せられないと、今回のプレ・セミナーで感じた。



＜挨拶じゃんけん＞



＜パイプライン＞